

## Vertrauenskörperleiter treffen sich zur Wochenklausur

Vom 04.02. - 08.02.2019 trafen sich die Vertrauenskörperleiter zur einer Wochenklausur, um die Themen und Aufgaben für das Jahr 2019 zu besprechen. Unter anderem ging es um das Projekt Zukunft, Organisationswahlen im Herbst, sowie die Transformation ( Elektrifizierung, I 4.0 ). Der Umsetzungsstand zum Thema TZug sowie einen ersten Blick auf die Tarifrunde 2020 wurden behandelt. Mittwoch bis Donnerstag hat die VKL, gemeinsam mit dem IG Metall – Betriebsrat betriebliche Themen besprochen. An den Tagen wurden u. a. strategische Ziele in den Bereichen erarbeitet. Rundum war es eine arbeitsreiche Woche, in der sich nahtlos die nachgewählten Bereichsvertrauenskörperleiter gut eingebracht haben.



V.l.n.r.: Stefan Pilz, Jean-Marc Sippel, Kai Böckenkamp, Stefan Pankratz, Jürgen Köhler, Cevdet Arslan, Thomas Möller, Senol Meral, Yalcin Calisir, Kai Schäfer, Luc Jennen, Bülent Durmusoglu, Jörg Bässe, Holger Buhre, Axel Wetzels, Lars Werner, Lars Meyer, Sascha Wiegand